



## 日帰りアウトドア体験 ～イチゴ狩りとジャム作り～

2010年1月24日(日)

### ～活動報告～

冬晴れが気持ち良い日、シーズンはじまって間もないイチゴ狩りに7組21名の方が参加されました。イチゴ狩りは道の駅あしがくぼから車で10分程のところにある、「琴平(こんぴら)農園」にお邪魔します。到着後、農園主の「赤岩さん」からおいしいイチゴの食べ方を習い、お楽しみのイチゴ狩りスタートです！今回は主に「章姫(あきひめ)」というめずらしい品種と「とちおとめ」「紅ほっぺ」をいただきました。あまりのおいしさにみんなイチゴに夢中です！



「もう当分イチゴはいらない～！」という子が出るほどたくさんイチゴを食べました。シーズンはじめのイチゴはジューシーで甘かったですね。その後、イチゴのお話を赤岩さんから伺い、ジャム作りのためげんきプラザに向けて出発です。



午前中たくさんイチゴを食べましたが、お昼は別腹！手作りお弁当や道の駅あしがくぼで販売しているご当地弁当などを召し上がり、のんびり昼食タイム。

昼食後は「イチゴジャム作り」です。おいしいイチゴを長い楽しむためにジャムの作り方をご紹介です。今回は使うイチゴは「琴平農園」から頂いた冷凍イチゴです！作り方の説明をした後、各班に分かれてジャム作りスタート。時間が経つにつれて部屋中に甘い香りが広がります。



「まだかなあ〜…」とコトコト煮詰めること約20分、トロトロとしてきたら完成です。完成後は試食用と持ち帰り用に分けます。



まだほんのり温かい手作りジャムは市販のものに比べて一段とおいしく感じられたと思います。今日はイチゴそのままの美味しさとジャムの美味しさ両方を楽しんだ一日になりました。秩父地域のイチゴ狩りは5月頃まで楽しむことができます。是非、またの機会にイチゴ狩り、そしておうちでもジャム作りを楽しんでみてください！



●○琴平農園での集合写真。

武甲山を一望しながらイチゴ狩りが楽しめるとても気持ちの良い農園です。●○

(文責：舘野まるこ)